



Unterzeichnet wurde jetzt im Rathaus die Vereinbarung der Heimatvereine Südlohn und Oeding zur Kooperation innerhalb eines gemeinsamen Internetauftritts: (v.l.) Johannes Wienken, Vorstandsmitglied, und Manfred Harmeling, Vorsitzender des Heimatvereins Oeding, Bürgermeister Christian Vedder, Franz-Josef Bucks, Vorsitzender, sowie Ernst Bennemann, Vorstandsmitglied und Internet-Projektleiter des Heimatvereins Südlohn.

MLZ-Foto Gemeinde Südlohn
29.02.2012

Kooperation besiegelt

Heimatvereine Südlohn und Oeding haben künftig einen gemeinsamen Internetauftritt

SÜDLÖHN/OEDING. Ein weiterer Schritt in Richtung „gemeinsam aktiv“ ist geschafft. Die Heimatvereine Südlohn und Oeding werden nun beim Internetauftritt zusammenarbeiten, um die Gemeinde noch besser als Einheit präsentieren zu können.

Mit einem in der Bevölkerung und über die Gemeindegrenzen hinaus viel beachteten Internetauftritt hat sich der Heimatverein Südlohn im vergangenen Jahr den neuen Medien zugewandt. Nachdem jüngst die Gremien des Heimatvereins Oeding einstimmig einer Zusammenarbeit mit dem Nachbarverein aus Südlohn zu einem gemeinsamen Internetauftritt zugestimmt hatten, unterzeichneten Anfang dieser Woche die Vereinsvorsitzenden im Rathaus die entsprechende Kooperationsvereinbarung.

Dadurch werde künftig auch der Heimatverein Oeding die Internetplattform des Südlohner Heimatvereins nutzen mit dem Ziel, dass die allgemein interessierenden Themen zur Geschichte und zum Leben in Südlohn und

Oeding gemeinsam dokumentiert und somit als Gesamtübersicht der breiten Öffentlichkeit zur eigenen Geschichtsforschung zur Verfügung gestellt werden.

Wie weiter aus der Pressemitteilung der Gemeinde hervorgeht, sollen die vorhandenen Seiten demnächst um die „Oedinger Inhalte“ ergänzt werden. Neben den allgemeinen Seiten werden die Vereine künftig auf der gemeinsamen Internetseite jedoch

auch weiterhin in eigenen Rubriken über ihr jeweiliges Vereinsleben informieren.

Wunsch des Gemeinderates

Die jetzt im Rathaus geschlossene Kooperationsvereinbarung regelt die Art, den Inhalt und den Umfang der Zusammenarbeit beim gemeinsamen Internetauftritt. Mit deren Unterzeichnung wird auch dem Wunsch des Gemeinderates entsprochen, den dieser jüngst innerhalb

der Beratung über den Zuschussantrag des Heimatvereins Südlohn auf Mitfinanzierung des Internetprojektes geäußert hatte. Der bei der Unterzeichnung anwesende Bürgermeister Christian Vedder begrüßte dementsprechend das Gemeinschaftsprojekt ausdrücklich, da es dem Gemeindeslogan „gemeinsam aktiv“ in vollem Umfang entspricht.

www.heimatverein-suedlohn.de
www.heimatverein-oeding.de

„Und das ist dann im Sinne des Mottos 'gemeinsam aktiv'“



Ernst Bennemann Vorstandsmitglied Heimatverein Südlohn

Sind Sie zufrieden damit, wie die Zusammenarbeit mit dem Heimatverein Oeding künftig ablaufen soll?

Wir sind sehr zufrieden, weil wir hoffentlich eine kooperative Zusammenarbeit verwirklichen können. Wir sind ja auch eine Gemeinde und das ist dann im Sinne

des Mottos „gemeinsam aktiv“. Der strukturelle Aufbau der Internetseite soll aber so erhalten bleiben. Der kommt gut an.

Wann sollen die Arbeiten am gemeinsamen Auftritt beginnen und wie lange soll es dauern?

Nächste Woche fangen wir an. Aber das wird nicht in wenigen Monaten geschehen. Die Oedinger müssen aufholen. Wir haben ein Jahr gebraucht, um 822 Bilder, 567 Abbildungen von Originaldokumenten und das Pressearchiv von 806 Seiten einzustellen. Das geschieht nicht in vier Wochen.

Was soll dann genau geschehen? Um welche Informationen wird die Homepage noch ergänzt?

Alle Oedinger Themen werden eingestellt. Die Internetseite wird um Oeding und seine Geschichte, St.-Jakobus-Pfarrkirche, Schulen, Bildstöcke, Wegkreuze, Friedhöfe, Gedenksteine, Ehrenmale, Nachbarschaften, profane Skulpturen, historische Bauwerke und Links zum Oedinger Vereinsleben ergänzt. In der Rubrik „Über uns“ hat der Heimatverein Oeding dann seine eigene Seite für Termine und Ankündigungen. Das Pressearchiv ist ja bereits fertig. ib